
 
    

      

  

Botucatu, 14 de janeiro de 2020  

Prezado Senhor 

EDNEI LAZARO DA COSTA CARREIRA 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Maria Cristina Cury Ramos, Secretária 
Municipal de Cultura, vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável 
Requerimento n.º 1060 aprovado em Sessão Ordinária de 21/10/2019, de lavra do 
Vereador Sargento Laudo, através do qual solicita a inclusão da Estação Ferroviária 
“Nelson Dib Saad” como um dos locais para abrigar apresentações do projeto 
natalino “Botucatu Luz”. 

Cumpre esclarecer o quanto segue: 

 

1. O projeto natalino “Botucatu Luz” é uma iniciativa que não compete 
exclusivamente à Secretaria de Cultura, de tal modo que os locais das 
apresentações foram definidos consenso com todas as Secretarias 
envolvidas, entre elas Desenvolvimento, Comunicação, Educação, Turismo, 
Infraestrutura... 

2. A Estação Ferroviária foi contemplada com diversas atrações durante o 
projeto “Botucatu Luz”, posto que restou convencionado que em caso de mal 
tempo, qualquer evento que aconteceria inicialmente e praças abertas, seria 
transferido para a plataforma da Estação. 

3. Dentre os eventos que aconteceram na Estação, podemos ressaltar as 
apresentações do grupos de dança (Cia de Dança Nil Falak, por exemplo), 
Caipiras da Cuesta, Banda Marcial da Afrape. 

No mais, agradecemos a sugestão, que foi muito pertinente, e, para esse ano 
de 2020 já incluiremos a Estação Ferroviária como local agendado para 
eventos natalinos, entre outros ao decorrer do ano.                                      

Atenciosamente,  
 
 
 
 

Maria Cristina Cury RAMOS 
Secretaria Municipal de Cultura 


